

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL y D. Carlos FLORIANO CORRALES, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El 6 de mayo, el exministro de Transportes, José Luis Ábalos, compareció ante el Senado por el caso 'Koldo'. En dicha comparecencia, el exministro afirmó que su encuentro con la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, en el aeropuerto de Barajas en 2020 fue una "misión diplomática de éxito".

- ¿A qué se debe la degradación permanente del Ministerio de Asuntos Exteriores por parte de este Gobierno, haciendo que los sucesivos ministros de Transportes en los casos de Venezuela y Argentina, la ministra de Infancia o la vicepresidenta segunda en el caso de Palestina, impulsen medidas diplomáticas al margen del ministerio?
- ¿Va a tomar alguna medida el Gobierno para hacer frente al deterioro de la imagen internacional de España a causa de declaraciones de miembros del Ejecutivo?
- ¿Van a seguir asignándose misiones diplomáticas a ministros al margen del de Asuntos de Exteriores? ¿Cuáles?

Madrid, 14 de mayo de 2024

Vº Bº 
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS

